

## Dokter Ulfah dan Pengurus PKK Barru Ikuti Pelantikan Penjabat Ketua PKK Provinsi

Warta.co.id - [BARRU.KINERJA.CO.ID](https://www.barru.kinerja.co.id)

May 27, 2024 - 19:17



BARRU- Pelaksana tugas (Plt) ketua Tim Penggerak (TP) PKK drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS, bersama segenap pengurus TP PKK kabupaten Barru mengikuti acara pelantikan penjabat ketua TP PKK provinsi Maluku, Maluku Utara, Sulawesi Barat, Gorontalo, Sulawesi Selatan, dan Banten via zoom, di ruang Basic kantor Bupati Barru, pada Senin (27/5/2024).

Pelantikan enam penjabat TP PKK Provinsi tersebut, dipimpin langsung oleh

Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian, di Gedung Sasana Bhakti Praja Kantor Pusat Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), Jakarta.

Usai mengikuti acara pelantikan, Dokter Ulfah sapaan akrab Plt. ketua PKK kabupaten Barru menyampaikan ucapan selamat atas pelantikan 6 Pejabat Ketua TP PKK Provinsi, khususnya kepada pejabat ketua TP PKK provinsi Sulawesi Selatan Ninuk Triyanti Zudan, SH, MH.

# Barru Maju Bersama



*Dokter* **ULFAH**  
**2024**

**drg. Hj. ULFAH NURULHUDA SUARDI, MARS**

"Selamat atas pelantikan ketua TP PKK provinsi Sulawesi Selatan ibu Ninuk Triyanti Zudan, SH, MH., semoga bisa bersinergi untuk menjalankan program prioritas nasional, khususnya upaya penurunan prevalensi stunting", ungkap Dokter Ulfah.

Sementara itu, Mendagri Tito Karnavian usai melantik enam pejabat ketua TP PKK provinsi menjelaskan bahwa kemauan merupakan hal pertama yang harus dimiliki oleh pejabat ketua TP PKK provinsi. Dengan kemauan, banyak hal yang bisa dilakukan, salah satunya menjadi koordinator untuk menggerakkan PKK di kabupaten/kota dan desa.

Poin kedua, kata dia, adalah kepemimpinan. Kepemimpinan adalah faktor penting yang harus dimiliki oleh pejabat ketua TP PKK provinsi.

"Meskipun masing-masing individu memiliki pengalaman yang berbeda dalam memimpin, pejabat ketua TP PKK provinsi dapat membentuk tim kerja yang dapat membantu pelaksanaan program. Dengan demikian, organisasi tersebut akan bergerak lebih baik", ujarnya.